

Ayad ABOU SAMRA  
262 rue Gabriel Péri  
Bât. A, Appt. 1103  
94 230 CACHAN, France  
+33 7 82 81 10 06

Paris, 2 Septembre 2021

**Objet : Candidature pour la bourse Odon Vallet 2021-2022**

Madame, Monsieur,

Actuellement étudiant inscrit en L3 Architecture d'intérieur à l'École Nationale Supérieure des Arts Décoratifs, je souhaite, par la présente, porter ma candidature pour la bourse d'études Odon Vallet 2021-2022. Mon objectif étant d'obtenir un doctorat en design et architecture après avoir poursuivi un cursus de Licence 3, Masters 1 et 2.

Après avoir réussi l'examen du baccalauréat scientifique avec une mention très bien (TB) 92.97%, en 2016 à Damas, Syrie, je me suis lancé dans le domaine du design et d'architecture en m'inscrivant à la Faculté d'Architecture de l'Université de Damas. Au cours des deux premières années d'études d'architecture, j'ai été le quatrième de ma promotion de 500 étudiants en L1 et le cinquième en L2.

Bien que bilingue anglais-arabe, j'ai choisi de poursuivre mes études en français, une troisième langue que je n'ai commencé à apprendre qu'en 2018.

Durant mes deux premières années en France que j'ai passées à la Sorbonne Nouvelle - Paris 3 (2018 - 2020) pour approfondir mes compétences linguistiques en langue française, je ne me suis pas détaché du domaine du design et de l'architecture grâce aux stages d'été que j'ai faits sur deux années consécutives à SCAU Architecture à Paris, lauréats du concours Stade de France en 1994.

J'ai été admis à l'École des Arts Décoratifs de Paris en L2 dans le secteur de l'architecture d'intérieur en 2020, où j'ai obtenu 17,5/20 à l'atelier de projet et 15/20 en moyenne des épreuves.

Depuis mon arrivée à l'université en 2016, je me suis engagé dans un apprentissage et un développement continu, non seulement parce que cela ferait progresser ma compréhension du design, mais aussi parce que je crois que le design durable et le réemploi des matériaux sont la solution à nos plus grands problèmes comme le réchauffement climatique et la pénurie de ressources. À cet égard, je trouve que la mise en œuvre du design durable, et notamment dans les pays en voie de développement, est insuffisamment étudiée. C'est pourquoi, je souhaite poursuivre mes études et faire un doctorat dans ce domaine dans un laboratoire de recherche.

Ma situation au niveau personnel ainsi que mes ressources financières ne me permettent pas d'expérimenter des outils et des matériaux dans le domaine de la recherche en design. Comme mes parents sont basés à Damas, en Syrie, je suis financièrement dépendant de ma sœur, avec une marge ne dépassant pas 250 euros/mois pour mes dépenses quotidiennes et tout ce qui est nécessaire pour mes études. Cette bourse/aide me permettra de poursuivre mes études dans des meilleures conditions et de pouvoir me concentrer au maximum sur mes objectifs : de réussir mes

AAS

épreuves jusqu'à l'obtention du diplôme d'architecte d'intérieur qui me permettra d'entamer un parcours dans la recherche avec des compétences diverses et riches.

Dans l'attente de votre retour, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Bien cordialement,

Ayad ABOU SAMRA

